

La sicurezza all'epoca delle nuove tecnologie di controllo : l'esempio della videosorveglianza in Francia

La sécurité à l'heure des nouvelles technologies de contrôle : l'exemple de la vidéosurveillance en France

Security at the time of the new control technology : the example of video surveillance in France

*François Dieu**

Riassunto

L'autore di questo articolo formula delle osservazioni preliminari al fine di delimitare, in generale, la problematica relativa a quelle che ormai vengono chiamate « nuove tecnologie di controllo ». Successivamente, egli si sofferma sull'impatto di queste ultime sulla produzione di sicurezza prendendo come esempio la situazione francese, anche se la maggior parte delle riflessioni effettuate possono applicarsi ai paesi europei in generale.

Résumé

L'auteur de cet article formule des remarques préalables afin de situer, sur un plan général, la problématique de ce qu'il est convenu d'appeler les « nouvelles technologies de contrôle ». Il s'arrête ensuite sur l'impact que ces technologies peuvent avoir sur la production de sécurité en parlant de la situation française, même si la plupart des observations sont tout aussi valides pour l'Europe en général.

Abstract

The author of this article makes some preliminary remarks in order to outline, from a general point of view, the problem of the so-called "new control technology". Then, he deals with the impact of this technology on creating security, taking the French situation as an example, even if most of these observations can be made about other European countries.

* Professore, Università di Tolosa, Francia.